LUNES 13 de noviembre de 2017

Año CI Tomo VI, No. 36,594 Ciudad de México 140 páginas



FUNCIÓN

El canadiense Shawn Mendes es el Mejor Artista de los MTV Europe Music Awards, El grupo irlandés U2 fue distinguido como Icono Mundial.

ADRENALINA

Viene con todo

Patriotas obtuvo el quinto triunfo consecutivo. El domingo irá contra Raiders, en la Ciudad de México.



PATRIOTAS BRONCOS **QUINTA RONDA, DECISIVA**



REPORTAN 14 PROVINCIAS AFECTADAS

TERREMOTO DE 7.3 SACUDE FRONTERA DE IRÁN E IRAK

l cierre de esta edición, 147 personas habían muerto y más de mil resultaron heridas tras el sismo de magnitud 7.3 que se registró en la región fronteriza de Irán e Irak. El epicentro fue a 30 kilómetros de la ciudad iraquí de Halabja, en la provincia de Solimania. Al menos 14 regiones resultaron afectadas. El movimiento telúrico se sintió también en Pakistán, Líbano, Kuwait y Turquía. En la imagen, un hombre realiza labores de rescate entre los escombros de

edificios de Sarpol-e Zahab, en la provincia de Kermanshah, en Irán.

OTRO SISMO CIMBRA A COSTA RICA

Un sismo de magnitud 6.5 se registró ayer, a 16 kilómetros de la localidad turística de Jaco. Hasta el cierre de esta edición no se reportaban víctimas. PRIMERA | PÁGINA 30

Detectan nudos que atoran TLC

Sector agrícola, reglas de origen, propiedad intelectual y telecomunicaciones, entre los puntos conflictivos que las tres delegaciones deberán resolver



POR KARLA PONCE

El sector agrícola, el acceso a mercados, el comercio digital, las reglas de origen y la propiedad intelectual están entre los puntos que atoran la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, de cara a la quinta ronda que comienza este miércoles.

De acuerdo con el informe que la Secretaría de Economía entregó al Senado, los avances logrados en estos temas

FALTA CERRAR CAPÍTULOS ENTPP: **PEÑA NIETO**

El presidente de la República aseguró que el tratado transpacífico seguirá adelante, tal como se acordó en Vietnam en la reunión de la APEC; sólo quedan "algunos capítulos por cerrar".

bre, en la Ciudad de México.

nadá y México manifestaron

Tras el rechazo que Ca-

PRIMERA J PÁG. 16

presentar una contrapropuesta "suficientemente creativa". PRIMERA | PÁG. 18

MÉXICO VA A QUINTA

RONDA CON UN PLAN

Moisés Kalach asegura que el sector

privado y las autoridades mexicanas

analizaron los planteamientos que

EU expuso en la cuarta ronda para

CREATIVO: KALACH

son menores, y en varios de las condiciones proteccionisellos se determinó que cada tas de EU, para modernizar país hiciera consultas internas el TLC, esta quinta ronda será para presentar propuestas, decisiva para determinar si sugerencias y comentarios continúan negociaciones. para las reuniones que se realizarán del 15 al 21 de noviem-

Entre los puntos conflictivos también están telecomunicaciones, compras públicas y remedios comerciales.

DINERO | PÁGINA 6

Regresa majestuosa

la Reina Roja

A mil 300 años de su muerte, el ajuar funerario de la noble dama de Palenque, Chiapas, será exhibido en Estados Unidos.



COMUNIDAD

ANALIZA UBER USO DE POLÍGRAFO

Expertos dicen que es necesario endurecer las pruebas de seguridad para contratar choferes. COMUNIDAD | PÁG. 4

EXCELSIOR ()pinion

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Zea	4
Ricardo Peralta	6
Jorge Fernández Menéndez	10
Leo Zuckermann	11
Cecilia Soto	12
Lorena Rivera	13
Armando Ríos Piter	13

Descartan dedazos y cargadas en las gubernaturas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

La elección de candidatos del PRI a las gubernaturas estará basada en la competitividad electoral, la rendición de cuentas y el compromiso anticorrupción, sin permitir dedazos ni espaldarazos de grupos, aseguró José María Tapia Franco, secretario de Acción Electoral del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido tricolor.

Agregó que no deben generarse divisiones o rupturas, porque "el PRI sólo pierde contra el PRI y cuando estamos perfectamente unificados somos invencibles. Unidos les damos miedo; divididos les damos risa".

Tapia Franco enfatizó que así se elegirá "a las mejores y los mejores candidatos" e hizo un llamado a la serenidad a los priistas de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Puebla. Yucatán y Tabasco, donde se ha registrado movimiento de grupos activistas del partido.

"Es un llamado a la serenidad: a esperar los tiempos estatutarios que marca el partido para poder enfrentar una elección competitiva y ser la mejor opción".

PRIMERA | PÁGINA 8



CANDIDATO DE PRI. ANTES DEL14 DE **DICIEMBRE**

Enrique Ochoa dijo que el Frente se está desmoronando y previó que la disputa será entre el tricolory Morena.

PRIMERA | PÁG. 10

MONREAL **SEGUIRÁ EN** DELEGACIÓN

En un video, Ricardo Monreal asegura que seguirá en la Cuauhtémoc. AMLO descarta que el delegado se vaya al frente opositor en la CDMX.

COMUNIDAD

FEPADE FRACASÓ EN JUZGADOS

En la administración de Santiago Nieto, la mayoría de los casos de la fiscalía fueron rechazados por "deficiente investigación".

PRIMERA | PÁG. 8

SE DISPARA PRECIO DEL

GAS EN 2017

De enero a octubre de 2017, en estados como Quintana Roo, el precio del kilogramo de gas LP subió hasta 60%, en comparación con los precios que este producto presentó al cierre de 2016. DINERO | PÁGINA 8



18.89 tarifa promedio nacional de octubre 2017.

POR CIENTO incremento promedio en todo el país.

PRIMERA

ANTECEDEN 4 DENUNCIAS CONFLICTO EN LA UAEM

Desde 2015, la Auditoria Superior de la Federación denunció ante la PGR los contratos simulados de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos con la Sedesol. Ayer activistas y administrativos de la institución se manifestaron en el centro de Cuernavaca, en contra de la orden de captura contra el rector Alejandro Vera Jiménez. PRIMERA | PÁGINA 30

Foto: Cuartoscuro

Diabetes 2 ataca a niños de 4 años



POR XIMENA MEJÍA

Mala alimentación, sedentarismo y falta de dietas balanceadas ha llevado a que el rango de edad de niños afectados por la diabetes tipo 2 baje a cuatro años.

De acuerdo con datos del Hospital Infantil de México Federico Gómez, en el país hay 104 casos de este padecimiento que, anteriormente se presentaba en menores de 14 a 18 años.

Leticia García, jefa del departamento de endocrinología, explicó que, en promedio, a la semana, se diagnostican dos casos de diabetes tipo 2 en menores.

PRIMERA | PÁGINA 20